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令和 4年 4月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 4年 4月 22日 9時 00開会 9時 40分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  ○森尾 昭博  門脇 茂利  ○山村 泰秋  小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

井上 久美  指導主事 

      清岡 幹   学校教育係長 

谷 めぐみ  学校教育係主幹 

      安岡 里哉  学校教育係主事 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      山本 和加子 課長補佐兼文化財係長 

      西村 宜子  課長補佐兼市民館長 

      田中 秀樹  人権学習係長兼主幹（少年育成センター担当） 

      楠瀬 奉孝  生涯学習係長兼市民会館事務局長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 9時 00分 

 

開会挨拶 教育長  

 

 

 

（議案について） 

※議案書に沿って説明 

・議案第 1号 令和 4年度安芸市奨学金貸与者の選考について 

 ○安岡主事  奨学金の貸与及び返還状況について説明後、新規申込者の説明。 

 



2 

 

（議案に対する質問及び討論の要旨） 

・議案第 1号 令和 4年度安芸市奨学金貸与者の選考について 

（承認） 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（4月）に沿って報告 

○井上指導主事  学校教育課の報告。5日、6日と授業づくり講座に係る学校訪問

を行った。12 日は、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーの事業説

明がリモートで行われた。19 日、全国学力・学習状況調査と、安芸市学力調査を実

施。20 日は市教研優先日だったが、これまでのあり方を見直し、小中連携の内容と

なっている。 

 

○藤田教育長  18日、20日、21日、22日と、市内の小中学校を教育長、次長が訪

問し、新体制の学校の様子を見てきた。 

 

○楠瀬係長  生涯学習係、図書館の報告。2日図書館において童っこを行い、児童

3名、一般 2名の参加があった。15日は公民館連絡協議会総会。19日はブックスタ

ート事業で、絵本パックをプレゼントした。 

 

○高橋係長  スポーツ振興係の報告。26 日、阪神タイガース表敬訪問で、新担当

者の挨拶をする。28日安芸市体育会総会。 

 

○山本課長補佐 文化財係の報告。2日、企画展「内原野 炎の軌跡」開幕。5月 29

日まで。28日、安芸市文化協会理事会。 

 

○西村課長補佐  市民館の報告。22 日、からだと脳のコンディショニング講座を

開講した。これは、高齢者の健康増進目的の新事業。 

 

○藤田課長  女性の家の報告。22日、市連合婦人会の総会を開いた。 

 

○田中係長  少年育成センターの報告。11日から 15日にかけて市内各校の学校を

訪問した。20日はハッピースマイル運動で土居小の挨拶運動に参加した。26日、補

導委員会、常任補導委員会、定期補導を実施予定。28日は市内 4箇所の白ポスト回

収日。 

 

○吉岡所長  教育研究所の報告。11日から 14日に学校訪問をし、研究所や支援セ

ンターの運営等について説明した。4月時点での通室届は小学校 4名、中学校 3名と

なっている。このうち、1回でも通室したのは 5名、定期的に通室しているのは 2名。

20日、これまで全く学校に行けなかった生徒 1名がふれあい教室に通室した。 

 



3 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

○藤田教育長  5月、学校訪問を日程調整中。また、6月 5日、教育の日を予定し

ているので、委員の皆さんのご協力を。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

（その他） 

○楠瀬係長  委員の皆さんに改訂した読書計画を配布したのでご確認を。 

 

○小松委員  タブレット学習が進んでいる中、光回線がない地域がある。企業に

任せるのではなく、行政としても働きかけて、何らかの手立てをしていくべき。 

 

○藤田教育長  今後、教育委員会だけでなく、危機管理課などと連携して改善に

向けて検討していく。 

 

○森尾委員  小中学校でコロナにり患しているが新聞に出てこない人数もあるの

ではないか。安芸市は把握しているか。 

 

○藤田教育長  検査して陽性となった者しか把握していない。 

 

○森尾委員  高知新聞で紹介されていた、『ほんの少しかえるだけでうまくいく』 

という、高知市教育委員会が作成した冊子の内容が良かった。 

 

○秋山参事  10冊ほど分けてもらうようお願いしたが、実現しなかった。 

 

○谷主幹  ダウンロードして、印刷したものすでに全校に配布している。 

 

以上 

 

閉会 9時 40分 
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（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  谷 めぐみ   


